Destacado Dirigente que enaltece a todas partes la dignidad y el poderío de la República con la bandera de independencia en alto

Jong Man Ho

Vicerrector de la Universidad Kim Il Sung

Actualmente, la República Popular Democrática de Corea enaltece en lo alto su poderío a todas partes como un gran país que es digno con la independencia y autoestima, que avanza y se desarrolla con la autosuficiencia y el autofortalecimiento y que va defendiendo con firmeza la dignidad y soberanía con la poderosa capacidad autodefensiva.

Este aspecto intrépido es la sustancia exitosa creada por la extraordinaria perspicacia y dirección acertada del estimado compañero Kim Jong Un, quien sucede todas las ideologías y líneas de independencia de los grandes Líderes.

El estimado compañero Kim Jong Un dijo:

"Con la independencia en todas las actividades y manteniendo firmemente su propia posición, el Estado socialista puede salvaguardar la dignidad y el destino del pueblo, así como construir y culminar el socialismo conforme a las condiciones reales y con sus propios recursos."

El estimado compañero Kim Jong Un es un destacado Dirigente, quien abre con sus propias fuerzas la nueva historia de la prosperidad del Estado presentando la independencia como cordón umbilical de la subsistencia y desarrollo del Estado y defendiendo firmemente la dignidad del país y el destino del pueblo con la bandera de independencia en alto.

El estimado compañero Kim Jong Un, en primer lugar, presentó las estrategias revolucionarias de lucha e inmortales guías con la independencia como su núcleo fundamental, creando así una poderosa arma para elevar al nivel superior la dignidad independiente de nuestro Estado.

Las acertadas líneas políticas y programas de práctica que el dirigente plantea son condiciones primordiales para el desarrollo estatal.

La dignidad y posición de cada país se deciden según que la política estatal y las estrategias de lucha estén integradas por la independencia y autoestima o insistan en el servicio a grandes potencias y dependencia. Si pierden la independencia y autoestima, la dignidad del Estado será seducida inevitablemente y no podrán defender el destino del

pueblo; esto es la verdad invariable que muestra la historia de la política estatal de varios milenios.

Los últimos diez años han sido una década, cuando se seducían a menudo en la arena de la política mundial los principios elementales de las relaciones internacionales que fueron definidos por el acuerdo de la humanidad, tales como el respeto a la soberanía estatal, la integridad territorial, la solución pacífica de los conflictos internacionales y la injerencia en los asuntos interiores, y obraban cada vez más la coacción y arbitrariedad de los Estados específicos. En este período, muchos países tomaron como su fatalidad el ser sacrificios políticos de otros, considerando la realización de la dignidad independiente del Estado como una ilusión en la palestra internacional carente de la justicia e imparcialidad.

Las ideologías y estrategias de lucha que presentó el estimado compañero Kim Jong Un en la marcha de la nueva centuria del Juche son recursos fundamentales que permitieron a la RPDC a erguirse como gran país que es digno con la independencia y que se prospera superando todas las dificultades con sus propias fuerzas.

Las ideologías y teorías planteadas por el estimado compañero Kim Jong Un están integradas totalmente por la independencia. Hace diez años, en los primeros días de la dirección revolucionaria, el estimado compañero Kim Jong Un declaró solemnemente que la marcha hacia la independencia es la eterna estrategia de la República. Esto fue la demostración de la férrea convicción y voluntad del estimado compañero Kim Jong Un de completar hasta el final las ideologías y la causa de la edificación estatal del gran Líder, camarada Kim Il Sung y del gran Dirigente Kim Jong II, quienes fundaron y dirigieron nuestra República con la bandera de independencia en alto.

Sobre todo, el hecho que el estimado compañero Kim Jong Un presentó la independencia como filosofía política de nuestro Estado y línea de vida para la subsistencia y el desarrollo de la República se hizo un punto de viraje que posibilitó elevar al nivel superior la dignidad y el prestigio de la República estableciendo firmemente la independencia en la construcción y las actividades del Estado.

El gran propósito del estimado compañero Kim Jong Un de presentar a nuestro Estado como digno y poderoso país con la independencia y a nuestro pueblo como pueblo independiente en el mundo está reflejado en la línea original de simultanear la construcción de la economía y la de las fuerzas armadas nucleares, en la ideología de levantar la autoconfianza como línea política de nuestro Partido y en la ideología de consolidar por todos los medios nuestra capacidad autóctona acelerando el desarrollo

integral del socialismo.

La línea y política científica hace grande a la actualidad y convierte el futuro en lo más glorioso y esplendoroso. La línea estratégica dirigida a consolidar la capacidad de defensa nacional más potente permitió a la RPDC a cruzar la montaña más grande después de su fundación, y la ideología de incrementar constantemente la capacidad autóctona hizo posible consolidar la base independiente de la economía nacional y nacer continuamente las creaciones dignas de tener orgullo como las nuestras. La ideología del desarrollo integral del socialismo, la ideología de dar saltos con las ciencias y garantizar el futuro con la educación, el nuevo programa de la revolución rural y otras ideologías y líneas presentadas por el estimado compañero Kim Jong Un aseguran con firmeza el porvenir luminoso de nuestro Estado que se enaltecerá como país más poderoso del mundo.

Como que las ideologías revolucionarias de independencia del estimado compañero Kim Jong Un dilucidan el camino delantero, la dignidad de nuestro Estado y pueblo es sólida, el carácter avanzado, modernizado y heroico de la RPDC será demostrado en lo más alto y ninguna maniobra de las fuerzas hostiles podrá impedir nuestro camino.

En segundo lugar, el estimado compañero Kim Jong Un, con la dirección destacada y refinada, dirige a la cabeza el avance general del pueblo coreano hacia la nueva fase de la prosperidad estatal con la bandera de la independencia en lo alto, así elevó la dignidad y posición del Estado a la altura suprema en la historia nacional.

Si las líneas y políticas son ciencias, su práctica es también ciencia.

El estimado compañero Kim Jong Un es un patriota sin par, quien creó la nueva época de autoestima y prosperidad, época de dar primacía a nuestro Estado, organizando y desplegando la continua lucha de ataque por cambiar todos los obstáculos interpuestos por la magna victoria, es un gran hombre sin igual que aseguró ambos hoy y futuro de la República con la irreversible intensidad militar y técnica.

El camino del trayecto de los últimos diez años de la RPDC fue un camino empinado pésimo en la historia en que se multiplicaron ante nuestro Estado los obstáculos y las dificultades más severos jamás experimentados. Fue una cosa imposible con el conocimiento existente mantener con firmeza el punto de vista y modo de desarrollo a su estilo con la independencia como núcleo, así como desarrollarse y ascenderse hacia la meta más elevada, no siendo estancado ni fracasado aun en medio de las dificultades extremas que fueron tan inmensas para un país, una nación.

Sin embargo, en la RPDC se crearon sucesivamente los acontecimientos dignos de

atención profunda que asombraron a las gentes en el mundo pese a las condiciones severas, gracias a las ideologías revolucionarias ofensivas y la dirección revolucionaria de abnegación patriótica del estimado compañero Kim Jong Un.

El estimado compañero Kim Jong Un presentó la dotación de la capacidad de defensa nacional más potente a la que ninguno se atreve desdeñar como asunto de capital importancia de la autoestima nacional y problema apremiante para el interés supremo y seguridad del Estado, organizó y dirigió personalmente la arremetida forzada por el perfeccionamiento de las fuerzas armadas nucleares del Estado, así creó la capacidad absoluta de la Corea del Juche.

Bajo la dirección directa del estimado compañero Kim Jong Un, se logró la gran causa de la construcción de las fuerzas armadas nucleares más potentes del mundo y se crearon sucesivamente las poderosas armas originales, así que la intensidad militar y técnica de la República se transformó seguramente como lo irreversible.

Sobre todo, con la realización de la legislación oficial de la política sobre las fuerzas armadas nucleares del Estado que refleja la determinación independiente y la férrea voluntad de defensa de los derechos e intereses estatales del Gobierno de la República, puso el punto final en la época en que las potencias intentaban negociar a su antojo los intereses de la RPDC, y permitió a los pueblos a disfrutar de una felicidad generación tras generación, ajena al hecatombe de la guerra para siempre, en el país digno y poderoso.

El estimado compañero Kim Jong Un, tomando firmemente la autoconfianza como línea de vida de autoestima y autofortalecimiento y poderosa fuerza impulsora, dirigió sabiamente la lucha dirigida a defender el cordón umbilical de la economía independiente y asentar la economía en su conjunto sobre la órbita del desarrollo duradero. Gracias a los duros esfuerzos sin descanso del estimado compañero Kim Jong Un, se crearon nuevas normas y modelos en todos los dominios de la construcción socialista conforme a la época en desarrollo y a la aspiración de nuestro pueblo que se eleva, y las innovaciones y creaciones, el avance y salto se hicieron como un temple social.

Gracias a la ilimitada abnegación patriótica del estimado compañero Kim Jong Un, continúa sin cesar la época de gran prosperidad de la construcción demostrando la inagotable energía potencial de nuestro Estado, la construcción de la cultura en su conjunto como las ciencias, la educación y la salud pública ha entrado en la nueva etapa de desarrollo, se ha extendido nuevo aspecto de la época en que se cambian los locales y campos, y nuestra Patria ha entrado en la nueva coyuntura del desarrollo estatal, en la

lucha por conquistar los magnos objetivos del desarrollo integral del socialismo.

El estimado compañero Kim Jong Un, quien trajo acontecimientos inauditos con la dirección destacada y refinada, con la política y diplomacia independiente, elevó dramáticamente la posición de nuestra República en la arena internacional y cambió nuevamente la estructura dinámica de la política mundial.

En el mundo hay muchos países y cada país tiene sus dirigentes políticos, pero no hay grandes hombres como el estimado compañero Kim Jong Un, quien elevó la capacidad nacional y posición a la cumbre más alta de la época en un plazo tan corto que es igual al momento de la historia.

"Dirigente grande, inteligente, poderoso y agradable que es posible de aparecerse una vez a unos siglos", "Dirigente del Estado más ideal de la época actual"; he aquí la repercusión mundial y la grandeza sin par del estimado compañero Kim Jong Un que elogian hasta los políticos ilustres.

De veras, los últimos diez años que ha marchado la Corea socialista teniendo al estimado compañero Kim Jong Un en la posición superior de la República han sido años de agitación y alegría que grabaron una vez más evidente al mundo el principio de que el gran líder forma al gran pueblo y da la luz a la gran época.

La victoria está a la parte del país y del pueblo que defienden la independencia y la justicia.

Contando con el estimado compañero Kim Jong Un quien abre primer período del desarrollo estatal enarbolando la bandera de independencia, la RPDC es gloriosa hoy y también será más esplendorosa y próspera en el futuro.